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			Avant-propos


			Ce guide est destiné aux apprenants francophones, étudiants ou actifs, non-spécialistes en linguistique, qui ont déjà acquis des bases en anglais (niveau A2/B1 minimum) et qui souhaitent améliorer leur grammaire anglaise dans le but de mieux comprendre et mieux converser. Il se compose de 35 astuces avec exercices corrigés.


			Il vous aidera à mieux comprendre les bases de la grammaire anglaise à travers la reconnaissance de mots et la construction de phrases. Il vous permettra d’améliorer vos compétences grammaticales et savoir comment construire une phrase simplement.


			Les icônes qui figurent dans le présent guide :
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							Astuce


						

							

							Exercice


						

							

							Fun Fact


						

							

							Fichier audio


						

					


				

			


			Une approche phonétique personnelle est fournie entre parenthèses en italique pour vous aider à bien prononcer les mots, selon la prononciation en anglais britannique. Et certaines phrases et certains mots sont traduits en français pour aider votre compréhension. L’accent tonique est marqué en gras et donc vous devrez mettre l’accent sur la syllabe indiquée. Certaines astuces et exercices sont accompagnés d’un fichier audio pour vous aider avec la prononciation. Vous trouverez aussi en bonus un guide lexical qui vous aidera à réaliser les exercices accompagnant chaque astuce et une liste des verbes irréguliers classés par similarité phonique vous est fournie en annexe de ce guide avec exercices corrigés.


			

		




		

			
Mise au point 1



			
La phrase


			 


[image: ]			Une phrase (a sentence) est un ensemble de mots qui exprime une idée et qui contient un sujet et un verbe (+ des objets et des compléments). Elle commence avec une lettre majuscule et se termine par un point (full-stop), un point d’interrogation (question mark), ou par un point d’exclamation (exclamation mark).


			N.B.	Il n’y a pas d’espace entre la fin du texte et un point d’interrogation, un point d’exclamation, ainsi que pour les deux points et le point-virgule en anglais.


			Il y a 4 structures de phrase en anglais :


			La phrase simple


			Ce type de phrase comprend une seule proposition (c’est-à-dire : un verbe principal et une idée centrale).


			Exemples :	The students 
learn new words every day.


			Les étudiants apprennent des nouveaux mots tous les jours.


			She travelled to London last year.


			Elle est allée à Londres l’année dernière.


			La phrase composée


			Ce type de phrase comprend deux propositions reliées par une conjonction de coordination (and, but, for, or, etc.) (avec deux verbes principaux et deux idées entières mais reliées).


			Exemples :	The students learn new words every day and hope to improve their level in English. 


			Les étudiants apprennent des nouveaux mots tous les jours et espèrent améliorer leur niveau en anglais.


			She travelled to London last year but regretted going because it rained every day.


			Elle est allée à Londres l’année dernière mais elle l’a regretté car il a plu tous les jours.


			La phrase complexe


			Ce type de phrase comprend une proposition indépendante et au moins une proposition dépendante (c’est-à-dire : un verbe principal et une idée complète, plus un verbe subordonné).


			Exemples :	The students, who like English, work hard every day to learn new words.


			Les étudiants qui aiment l’anglais travaillent dur tous les jours pour apprendre de nouveaux mots.


			Proposition indépendante = the students work hard every day.


			Proposition dépendante = who like English


			Although it was raining, she walked around the city.


			Bien qu’il pleuvait elle s’est promenée dans la ville.


			Proposition indépendante = she walked around the city.


			Proposition dépendante = although it was raining


			La phrase composée et complexe


			Ce type de phrase comprend au moins deux propositions indépendantes et au moins une proposition dépendante c’est-à-dire deux verbes principaux + deux idées complètes, et au moins un verbe subordonné.


			Exemples :	The students, who like English, work hard every day but their grammar still needs attention.


			Les étudiants qui aiment l’anglais travaillent dur tous les jours mais doivent toujours faire attention à la grammaire.


			The woman, who travelled to London, regretted going because it rained all the time she was there.


			La femme qui est allée à Londres l’a regretté car il a plu pendant tout le séjour.


		




		

			
Mise au point 2



			
Les définitions


			➟ Le sujet (the subject of a sentence) : le sujet est « l’acteur » du verbe. 


			Exemple :	the boy (le garçon = qui) (S) threw (a lancé = l’action) (V) the ball (le ballon = quoi) (O).


			➟ L’objet direct (direct object) : la personne ou chose qui reçoit l’action du verbe.


			Exemple :	the boy (S) threw (V) the ball (O).


			➟ L’objet indirect (indirect object) : the boy (S) threw (V) the ball (DO) to me (vers moi) (OID).


			➟ Les noms – nouns (naownz) se réfèrent aux objets, aux personnes, aux animaux et aux lieux, etc.


			Exemples :	a table, a doctor, a lion, the park.


			Les noms n’ont pas de genre en anglais, tous les noms sont neutres. Les noms peuvent être dénombrables (nous pouvons les compter : 1 apple, 2 pears, etc.) ou indénombrables. Dans ce dernier cas, on ne peut pas les compter, donc ils ne prennent ni déterminant ni le marqueur du pluriel (s).


			Exemple :	« knowledge » (le savoir ou les connaissances), « milk » (le lait).


			➟ Les déterminants (determiners) :


			● Les articles définis et indéfinis : the table, a doctor, an apple.


			● Les démonstratifs : this, that, these, those.


			● Les pronoms et les déterminants possessifs : my, your, his, her, its, our, their, etc.


			● Les quantifiants : a few, a little, much, many, a lot of, most, some, any, enough.


			● Les nombres : one, ten, thirty.


			● Les adjectifs distributifs (distributive adjectives) : all, both, half, either, neither, each, every, other, another.


			Tous ces déterminants se placent devant le nom, ou devant un adjectif qui décrit un nom dans une phrase.


			➟ Les pronoms (pronouns) remplacent des noms. 


			Exemple :	Mary sat at the table = she sat at the table, Mark sat at the table = he sat at the table, ou les pronoms objets : I saw her last week. (Nous l’avons vue la semaine dernière.) We met them in town. (Nous les avons rencontrés en ville.)


			➟ Les adjectifs (adjectives) modifient le nom. En anglais, ils se placent, en général, juste avant le nom. Comme les noms sont neutres, les adjectifs ne s’accordent jamais et ils n’ont pas de forme plurielle.


			Exemples :	a wooden table (une table en bois), a good doctor (un bon médecin), angry lions (des lions en colère), a beautiful park (un beau jardin public), an attractive woman (une femme séduisante).


			➟ Les verbes – verbs (veurbz) : un mot ou groupe de mots qui décrit une action, une condition, ou une expérience.


			Exemples :	He made a wooden table.


			Il a fabriqué une table en bois.


			She is a good doctor.


			C’est un bon médecin.


			The zoo has ferocious lions.


			Il y a des lions féroces au zoo.


			They organised a picnic in a beautiful park.


			Ils ont organisé un pique-nique dans un beau jardin.


			➟ Les temps (tenses) : le présent, le passé, le futur, etc.


			➟ Les voix (voices)


			● La voix active :


			Exemple :	The cat chased the mouse.


			Le chat a poursuivi la souris.


			● La voix passive :


			Exemple :	The mouse was chased by the cat. 


			La souris a été poursuivie par le chat.


			➟ Les auxiliaires (auxiliary verbs)


			Exemples :	He has visited Australia 3 times.


			Il est allé en Australie 3 fois.


			She must obey the rules.


			Elle doit obéir aux règles.


			➟ Les adverbes (adverbs) qualifient les verbes.


			Exemple :	He speaks English fluently (adverbe).


			Il parle couramment l’anglais.


			Les adverbes qualifient également des adjectifs.


			Exemple :	a very (adverbe) ferocious (adjectif) lion (nom)


			un lion très féroce


			➟ Les conjonctions (conjunctions) font le lien entre les différentes parties d’une phrase.


			Exemples :	He speaks English fluently and is learning French. 


			Il parle couramment l’anglais et est en train d’apprendre le français.


			He already speaks Japanese so does not need to learn it.


			Il parle le japonais déjà donc il n’a pas besoin de l’apprendre.


			➟ Les prépositions de temps et de lieu (prepositions of place and time) 


			Exemples :	at, on, in, from, with, near, between, about, under, etc.


			I left a coffee on the table for you. 


			Je t’ai laissé un café sur la table.


			➟ Les interjections : Ouch (aouwtch)! Wow! Great! Oh! Hey! Hi!


			Exemples :	Wow! I passed my driving test. 


			Super ! J’ai eu mon permis.


			Ouch! That hurt!


			Aïe ! Ça m’a fait mal !


			➟ La syntaxe (syntax) : l’ordre des mots dans une phrase « SVO » (sujet-verbe-objet).


			➟ Les voyelles (vowels) : a, e, i, o, u. 


			➟ Les consonnes (consonants) : toutes les autres lettres de l’alphabet.


			➟ Une syllabe : le découpage d’un mot.


			Exemple :	Le mot « communication » a 5 syllabes.


			➟ La racine d’un mot (the root of a word) : la racine est la partie principale d’un mot.


			➟ Les préfixes : un préfixe est un type d’affixe qui est placé au début d’une racine pour former un nouveau mot. 


			Exemple :	patient/impatient.


			➟ Les suffixes : un suffixe est un type d’affixe qui est placé à la fin d’une racine pour former un nouveau mot. 


			Exemple :	tradition/traditional.


		




		

			
Mise au point 3



			
Quelques astuces essentielles pour démarrer


		[image: ] 1. En anglais tous les noms sont neutres, c’est-à-dire, ils n’ont pas de genre (masculin/féminin), sauf ceux qui désignent les personnes. Les noms vont généralement être précédés d’un déterminant ou un zéro déterminant, (voir pages suivantes), et parfois d’un déterminant + adjectif.


			

			Exemples :	une voiture = a car et un livre = a book.


			Donc, le pronom pour remplacer un nom, y compris pour les animaux, sauf « son cher animal de compagnie », est « it » et le déterminant possessif est « its ». 


			Exemple :	The lion is in its (déterminant possessif, sa) cage eating its (déterminant possessif, son) meal (repas), it (pronom, le lion) should not be disturbed.


[image: ]	 2. Pour les personnes, quand il s’agit du masculin on va choisir « he » comme pronom personnel et « his » pour déterminant possessif. Quand il s’agit du féminin on va choisir « she » pour pronom personnel et « her » pour déterminant possessif, peu importe le nom qui suit, puisque tous les noms sont neutres.


			

			Exemples :	Peter’s car = his car, Julie’s car = her car, Peter’s book = his book, Julie’s book = her book. 


			Quand il s’agit du pluriel de la troisième personne on va choisir « they » comme pronom personnel et « their » comme déterminant possessif, qu’il s’agisse du masculin ou du féminin.


			Exemples :	Peter and Julie have a car = They (pronom personnel) have a car. Peter and Julie’s car = their (déterminant possessif) car.


			[image: ] 3. Les adjectifs sont invariables et donc ne s’accordent pas avec le nom qui suit, car ce dernier est neutre. Idem pour le pluriel. Ils se placent devant un nom ou après le verbe.


			

			Exemples :	An interesting person, an interesting book, interesting studies. The book was interesting. The books were interesting.


			[image: ] 4. Une phrase va toujours suivre l’ordre SVO et va être enrichie ensuite.


			

			Exemples :	The dog (S) followed (V) the boy (O). 


			Le chien a suivi le garçon.


			The black dog followed the tall boy.


			Le chien noir a suivi le grand garçon.


			The large, black dog followed the tall, frightened boy home.


			Le gros chien noir a suivi le grand garçon effrayé, jusqu’à chez lui.


			[image: ] 5. Le pronom relatif « qui » est traduit par « who » quand il s’agit d’une personne et « which » quand il s’agit d’un objet.


			

			Exemples :	The man who lives next door is famous.


			L’homme qui habite à côté est célèbre.


			The device, which was extremely expensive, broke immediately.


			L’appareil qui était extrêmement cher s’est aussitôt cassé.


			[image: ] 6. L’utilisation de majuscules


			

			Par rapport au français, il y a quelques différences. Il faut toujours mettre une majuscule pour le pronom personnel « I » quelle que soit sa position dans la phrase.


			Exemples :	I live in Paris.


			J’habite à Paris.


			It’s raining so I’ll need an umbrella.


			Il pleut donc j’ai besoin d’un parapluie.


			● Pour les jours de la semaine : Monday, Tuesday, Wednesday, etc.


			● Pour les mois : January, February, March, etc.


			● Pour les pays, les langues et les adjectifs de nationalité : Japan (le pays), the Japanese (les Japonais), Japanese is a difficult language (le japonais est une langue difficile).


		[image: ]	 7. Pour choisir le temps qu’il faut : forme continue ou forme simple ? Pour le présent continu et le prétérit continu, demandez-vous si vous pouvez introduire « en train de » dans la phrase. 


			

			Exemples :	I’m learning English at the moment.


			J’apprends l’anglais en ce moment = Je suis en train d’apprendre l’anglais en ce moment.


			It was snowing that day.


			Il neigeait ce jour-là = Il était en train de neiger ce jour-là.


			Vous pouvez noter que le passé continu/prétérit continu traduit l’imparfait en français.


			Vous utiliserez aussi la forme continue du présent pour exprimer du futur planifié.


			Exemples :	I’m seeing a friend tomorrow.


			Je vois un ami demain.


			or


			I’m going to Paris next month.


			Je vais à Paris le mois prochain.


			Demandez-vous si l’action s’est déroulée sur une période.


			Exemple :	I have been learning English for 10 years.


			J’apprends l’anglais depuis 10 ans.


			[image: ] 8. Prétérit ou « present perfect » pour exprimer le passé ?


			

			● Règle n° 1 : Ne jamais traduire du français. 


			   Exemple :	J’ai mangé une pomme hier.


			Si vous traduisez mot pour mot, vous obtenez : « I have eaten an apple yesterday. », alors que si vous vous posez la question de la règle n° 3, vous obtenez :


			I ate an apple yesterday.


			● Règle n° 2 : Vous allez utiliser le prétérit dans 70 % des cas où vous utilisez du passé composé en français.


			● Règle n° 3 : Posez-vous les bonnes questions : « L’action est-elle finie ? » « Le temps sur lequel l’action s’est déroulée est-il fini ? » 
Si oui, utilisez le prétérit.


			  Exemple :	I visited Berlin in 2015. (L’action est clairement finie.)


			I have visited Berlin 3 times (in my life). (La vie n’est pas terminée.)


			Ou bien « Est-ce que l’action vient de se terminer à l’instant ? » :


			    Exemple :	I have just walked 10 miles. 


			Je viens de parcourir 10 miles à pied.


			Ou bien « Est-ce que l’action a commencé dans le passé mais elle continue aujourd’hui ? » : 


			    Exemple :	I have lived in Bordeaux for 30 years.


			J’habite à Bordeaux depuis 30 ans.


			● Règle n° 4 : cherchez des marqueurs de temps :


			Prétérit : last + night, + week, + month, + year. Des années ou périodes de temps révolues : in 1999, in the eighteenth century, yesterday, X years ago.


			Present perfect : recently, lately, just, since/for, ever/never, already/yet, and so far.


		[image: ]	 9.  Résumé 


			

			Comment construire une phrase ?


			Respectez l’ordre SVO (Sujet – Verbe – Objet).


			Ci-dessous, vous avez les constructions possibles pour une phrase simple, les détails de tous ces points sont fournis dans les astuces.


			 1. Interjection, prédéterminant, déterminant ou zéro déterminant.


			 2. Adjectif ou pas.


			 3. Sujet qui ou quoi (nom, pronom).


			 4. Adverbe de fréquence ou pas.


			 5. Auxiliaire ou pas.


			 6. Verbe.


			 7. Interjection, prédéterminant, déterminant ou zéro déterminant, s’il y a un objet après.


			 8. Adjectif ou pas.


			 9. Objet direct ou indirect, qui ou quoi, ou pas.


			 10. Adverbe ou pas/phrase prépositionnelle ou pas, 4 et 5 peuvent s’inverser.


			Exemples 


			1. The (1) woman (3) visits (6) her (7) friend (9) every week (10).


			2. The (1) old (2) man (3) always (4) works (6) in his garden (10) at the weekend (10).


			3. So many (1) people (3) like (6) gardening (9).


			4. (zero determinant) I (3) have written (6) this book (9) in 6 months (10).


			5. Wow (1), what (3) an interesting idea (9).


		




		

			
Mise au point 4



			
La prononciation


			Trouvez, ci-dessous, quelques astuces par rapport à la technique de prononciation proposée, qui n’a rien de scientifique ; la méthode tend simplement à rapprocher les sons dans les deux langues.


[image: ] 

			

			Le « schwa »


			Le « schwa » est le son le plus utilisé en anglais. Il est représenté par ce symbole [ə] en phonétique universelle et donne le son (eu), le son que l’on retrouve en français, dans des mots comme « menu » et « vendredi », par exemple.


			Ce son est prononcé quand il s’agit de voyelles neutres et centrales.


			Exemple :	the narrator (theu neu-réy-teu).


			Ce son est utilisé quand la syllabe en question n’est pas accentuée,  dans l’exemple la syllabe à accentuer est la deuxième « réy ».


			On retrouve le « schwa » aussi pour des auxiliaires non accentués.


			Exemples :	I was (weuz) tired (j’étais fatigué).


			He can (keun) do it, if he wants to (il peut le faire s’il le veut).


			They were (weu) waiting for the teacher to arrive.


			Parfois une syllabe contenant le « schwa » est carrément supprimée.


			Exemples :	different (diffreunt), separate (sèpreut), interesting (intrèssting)


			Sur la page suivante, vous allez trouver une liste de mots que vous devrez écouter au moyen du fichier audio proposé avant de souligner les syllabes qui contiennent le « schwa ». C’est une compilation de mots qui sont fréquemment mal prononcés à cause de leur provenance française. Les mots sont classés par suffixes. Bien sûr, la liste n’inclut que quelques exemples.


			

		[image: ]	Écoutez et répétez :


			➟ Les mots se terminant par « -ar »


			

				

					

					

					

				

				

					

							

							Similar


							Regular


						

							

							Particular


							Particularly


						

							

							Regular


							Regularly


						

					


				

			


			➟ Les mots se terminant par « -al »


			

				

					

					

					

				

				

					

							

							Normal


							Traditional


						

							

							Animal


							Residual


						

							

							Radical


							Minimal


						

					


				

			


			➟ Les mots se terminant par « -or » ou avec « -or » dans une syllabe non accentuée.


			

				

					

					

					

					

				

				

					

							

							Actor


							Director


						

							

							Detector


							Simulator


						

							

							Creator


							Alligator


						

							

							Effort


						

					


				

			


			➟ Les mots se terminant par « el » ou « em »


			

				

					

					

					

					

				

				

					

							

							Model


						

							

							Rebel


						

							

							System


						

							

							Problem


						

					


				

			


[image: ]

			Écoutez le texte ci-dessous, le « schwa » est représenté en gras.


			Susan was travelling to London when the train stopped suddenly. She and the other passengers were obliged to get off and walk several miles to arrive at the nearest station. They were all really surprised upon arrival as the normally empty platform was unusually crowded.


			A function had been organised to honour the director of a major company in the area and a lot of the town’s most famous people had been invited. The travellers were able to eat and drink to their hearts’ content. Savouring gustative delights of all kinds including traditional, local foods as well as oriental fare.


			A couple of hours later, a locomotive appeared in the station and the passengers were informed that the trip to London could resume. They were happy to be en route again, and their stomachs were full.


			Once in the capital, they went to their luxury hotels, where the beds were wonderfully comfortable. They enjoyed a good night’s sleep and were raring to go and visit the area after a superb buffet breakfast.


			[image: ]Exemples en contexte :


			 


			Soulignez tous les « schwa » que vous entendez dans les phrases que vous écoutez :


			1. Upon her arrival in London, the woman was really surprised that the journey had been so comfortable.


			2. Once she got there, there was a lot to see and many traditions and local charms to discover.


			3. Trafalgar Square with its column and lions, the Tate Gallery and Buckingham Palace.


			4. Pubs serving local specialties, such as lager, bitter and club sandwiches.


			5. She was thinking of going across the River Thames… but spied another famous sight to discover.


			6. May I suggest you visit London? The city is a wonder to itself and the people are marvellously hospitable.


			[image: ]

			Les autres voyelles et les diphtongues


			➟ Prononcez « aïe » comme vous le ferez lorsque vous vous faites mal. Comme pour le pronom de la première personne du singulier « I », ou dans le célèbre smartphone de chez « Apple » (I-phone).


			➟ Prononcez « éy » comme dans « day », « rain », « okay ».


			➟ Prononcez « è » comme dans « bed », « red », « head ».


			➟ Prononcez « o » tout seul comme dans « blond », « song », « on, ».


			➟ Prononcez « oh » comme un « o » long, comme dans « hello », « old », « poker ».


			➟ Prononcez « oï » comme dans « boy », « soy », « oil ».


			➟ Lorsqu’il y a un mot qui commence par « in/im » ou « en/em », il ne faut pas le prononcer nasalement comme en français.


			Exemple :	impossible (im-po-si-beul) pas (am-po-see-bleu).


			➟ Prononcez le « i » comme dans « in », « thin », intelligent, c’est ce que l’on appelle le « i » court. Pour le « i » long, il est représenté par « ee » dans ce guide et est prononcé comme dans le mot « eat ». Notez la différence entre : fill (« i » court) et feel (« i » long), « bit » (« i » court) et « beat » (beet « i » long). Notez aussi que quand « i » est suivi d’une double consonne, il est toujours prononcé comme un « i » court.


			Exemple :	filling (fi-ling) /filing (faïeling).


			➟ Sachez que souvent si on rajoute un « e » après « in » on retrouvera la prononciation « aïe ». 


			Exemples :	« mine » (maïen).


			How are you? « Fine » (faïen).


			[image: ] Exceptions


			Souvent mal prononcés, les verbes d’origine française : to examine (egzamin), to determine (diteurmin).


			

			[image: ]Exemples, écouter et répétez :


			

				

					

					

					

					

					

				

				

					

							

							Plate


							I


							Day


							Rain


							Okay


							Bed


						

							

							Red


							Head


							Blond


							Song


							On


							Hello


						

							

							Old


							Poker


							Impossible


							Thin


							Intelligent


							Fill


						

							

							Feel


							Bit


							Beat


							Filling


							Filing


							Mine


						

							

							Fine


							To examine/
to determine


						

					


				

			


			[image: ]

			Les consonnes


			➟ Le « r » en fin de mot (le « r » postvocalique) ne se prononce pas en anglais britannique, mais il se prononce en anglais américain. Par exemple, en anglais britannique : « car » (kah) et anglais américain (kahr). Pour la prononciation générale de la lettre « r », sachez qu’il ne se prononce jamais dans la gorge comme en français, (le « r » uvulaire) par exemple, « rouge » ; il se prononce dans la bouche, comme par exemple, dans « kangaroo » (kan-geu-roo).


			➟ Pensez à prononcer le « t ». Par exemple, « thirty » (theurti), « water » (worteu), en anglais britannique. En anglais américain, soit le « t » n’est pas prononcé en milieu de mot, par exemple : twenty (twèni) ou le « t » peut être prononcé un peu comme un « d » thirty (theudi) ou water (wordeu).


			➟ Pensez à prononcer les « th » (mettez le bout de votre langue juste derrière vos dents supérieures, soit vous aspirez comme dans « three », soit vous inspirez, comme dans « the ».


			➟ Prononcez le « s » à la fin des mots ! Notez qui les mots qui se terminent par « es » après « ch », « s » et « sh » par exemple le « es » se prononce « iz ».


			➟ Prononcez le « h » aspiré pour la plupart des mots, Par exemple : hat, honey, hello, sauf : « honour » (o-neu), « hour », (aow-eu), « honest » (o-nist), « heir » (air) – l’héritier, etc.


			➟ Faites une distinction entre « g » (gee comme dans G.I. Joe) et « j » (djéy comme dans D.J).


			De façon générale le « g », est prononcé comme dans « girl » et le « j » comme dans « jumping ». Dans ce guide, il représenté comme suit : (dj). Certains mots d’origine française gardent une prononciation plus proche du « j » en français, par exemple : massage (mas-ahj), mirage (mi-rahj), etc.


			Pour les mots qui se terminent en « ng », ne prononcez pas le « g », prononcez le « n » depuis votre nez, par exemple, « sing a song ».


			➟ Les ensembles « ch » et « sh » seront prononcés respectivement, comme suit : (tch) comme dans check (tchèk) et (sh) comme dans shake (shéyk).


			

		[image: ]	Exemples, écouter et répétez :


			

				

					

					

					

				

				

					

							

							Car


							Kangaroo


							Thirty


							Water


							Twenty


							Three


							The


							Cats


						

							

							Horses


							Churches


							Hat


							Hello


							Honest


							Hour


							G


							J


						

							

							Girl


							Jumping


							Massage


							Mirage


							Ping pong


							King Kong


							Shake


							Check
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Les déterminants ● « The » ● Règles générales (1)



			[image: ]

			Tous les déterminants se placent devant un nom ou bien devant l’adjectif qui précède le nom.


			➟ Utilisez « the » pour faire référence à quelque chose qui a déjà été mentionné.


			Exemples :	I was driving past a shop and saw someone I knew, so, I parked my car and went into the shop.


			Je passais devant un magasin en voiture et j’ai vu quelqu’un que je connaissais, donc je me suis garé et je suis entré dans le magasin.


			There is a position free in my company. The job will require some mathematical skills.


			Il y a une place de libre dans mon entreprise. Le poste à pouvoir nécessite quelques compétences en mathématiques.


			➟ Utilisez « the » pour faire référence à quelque chose de singulier.


			Exemples :	We went for a walk at the sea-side last weekend.


			Nous sommes allés nous promener au bord de la mer le weekend dernier.


			I enjoyed watching the stars through the telescope.


			J’ai apprécié regarder les étoiles à travers le télescope.


			➟ Utilisez « the » pour définir ou identifier une personne ou un objet en particulier.


			Exemples :	The lady who lives next door is very pleasant.


			La dame qui habite à côté est très sympathique.


			The doctor came yesterday.


			Le médecin est venu hier.


			N.B.	« The » se prononce (theu) et on entend le « Schwa », mais devant une voyelle « the » doit être prononcé (thee).


			Exemple :	the doctor (theu dokteu), mais, the actor (thee akteu).


			…/…


			[image: ]Traduisez les phrases suivantes :


			

			1. J’ai aimé le livre que tu m’as prêté.


				 


				 


			2. Le voisin est passé quand tu étais dans le jardin.


				 


				 


			3. Je marchais dans une petite rue, c’est la rue dont tu m’as parlé hier.


				 


				 


				 


			4. J’ai vu l’homme qui était mon professeur quand j’étais enfant.


				 


				 


			5. Nous sommes allées nous promener dans la forêt la semaine dernière.


				 


				 


				 


			6. Je suis allée au restaurant hier soir. C’est le restaurant que tu m’as conseillé.


				 


				 


				 


			7. L’électricien est venu ce matin.


				 


				 


			8. En été, j’aime bien m’allonger au soleil.
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Les déterminants ● « The » ● Règles générales (2)



			…/…


			[image: ]➟ Utilisez « the » pour des personnes ou objets uniques.


			

			Exemples :	The moon was bright last night.


			La lune brillait hier soir.


			You should travel round the world.


			Vous devriez faire le tour du monde.


			➟ Utilisez « the » avant les superlatifs et les nombres ordinaux.


			Exemples :	This is the fastest car in the world.


			C’est la voiture la plus rapide du monde.


			She read the first chapter of the book.


			Elle a lu le premier chapitre du livre.


			➟ Utilisez « the » avec un adjectif, décrivant un groupe de personnes.


			Exemples :	The Italians eat a lot of pasta.


			Les Italiens mangent beaucoup de pâtes.


			The elderly are often bored.


			Les personnes âgées s’ennuient souvent.


			➟ Utilisez « the » avec des décennies, les siècles.


			Exemple :	She was born in the sixties, the Hippy decade.


			Elle est née dans les années 60, la décennie des Hippies.


			[image: ]

			Astuce supplémentaire : pour les instruments de musique, utilisez « the » par exemple : I play the piano, I play the drums, she plays the guitar.


			

			[image: ]Le mot hippy vient de hipster, il était utilisé pour décrire les Beatniks qui habitaient Greenwich Village à New York et à Haight-Ashbury à San Francisco.


		 


[image: ]	Traduisez les phrases suivantes :


			

			1. Lewis Caroll a écrit « Alice aux pays des merveilles » au XIX° siècle.


				 


				 


			2. Ce sont les maîtres de l’univers.


				 


			3. Le soleil se couche à l’ouest.


				 


			4. Elle était la plus grande de sa classe.


				 


			5. Elle est née dans les années quatre-vingt.


				 


			6. Les riches ont souvent de grandes maisons.


				 


			7. C’est la deuxième fois qu’elle gagne.


				 


			8. Les Japonais s’inclinent pour se saluer.


				 


			[image: ]Lewis Caroll a inventé des mots valises (portemanteau words) dans ses célèbres livres. En voici deux exemples : to chortle (glousser) = to chuckle (rire) + to snort (renifler), galumphing = galloping (galoper) + triumphantly (de manière triomphante).
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Les déterminants et les noms propres


 


[image: ]	➟ Utilisez « the » avec des régions géographiques, des fleuves, les chaînes de montagnes, les îles et les océans.


			

			Exemples :	They are sailing across the Atlantic.


			Ils traversent l’Atlantique en bateau.


			It’s summer in the Antarctic right now.


			C’est l’été en Antarctique actuellement.


			The River Seine flows through Paris.


			La Seine traverse Paris.


			➟ Utilisez « the » avec des pays qui ont un nom pluriel ou composé.


			Exemple :	I have never been to the Netherlands (les Pays-Bas) or the Philippines (un groupement d’îles). The United States is an enormous country.


			➟ Utilisez « the » pour des noms de journaux.


			Exemple :	I read it in the Times newspaper.


			Je l’ai lu dans le Times.


			➟ Utilisez « the » pour des noms de bâtiments célèbres, des œuvres d’art, des musées ou des monuments.


			Exemple :	We went to see the Eiffel Tower in Paris.


			Nous sommes allés voir la Tour Eiffel à Paris.


			In London, we saw the Tate Modern.


			À Londres, nous avons vu le Tate Modern.


			➟ Utilisez « the » pour des noms d’hôtel & de restaurants, sauf quand ces derniers portent le nom d’une personne.


			Exemple :	They are staying at the Hilton.


			Ils descendent au Hilton.


			➟ Utilisez « the » pour des noms de famille (et mettre un « s » au nom de famille).


			Exemple :	We are having dinner with the Pearsons tonight.


			Nous dînons chez les Pearson ce soir.


			[image: ]Traduisez les phrases suivantes :


			

			1. L’Océan Pacifique est le plus profond des océans.


				 


			2. Le Royaume Uni est composé de : l’Angleterre, l’Écosse, le Pays de Galles et l’Irlande du Nord.


				 


				 


			3. J’ai vu l’article dans le Guardian.


				 


			4. Ils ont dîné au Savoy.


				 


			5. J’adore les Simpson.


				 


			6. Nous avons apprécié le Louvre.


				 


			[image: ]Le nom « Savoy » = « Savoie». Le comte Pierre (ou Piers ou Piero) de Savoie (d. 1268) était l’oncle maternel d’Eleanor de Provence. Il est venu avec elle à Londres, et l’hôtel porte son nom.


			[image: ]The Tate Gallery – Henry Tate, magnat du sucre (Entreprise Tate & Lyle), a posé la première pierre.


			[image: ]La chaîne d’hôtels « Hilton » a été créée par Conrad Hilton en 1919.
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Le zéro déterminant (1)



			 


[image: ]

			N’utilisez pas «the» dans les cas suivants :


 


		[image: ]	 1. Pour parler des choses en général.


			

			Exemples :	Dogs are very affectionate animals.


			Les chiens sont des animaux très affectueux.


			A comparer avec :


			The dogs in the pound are vicious.


			Les chiens dans l’enclos sont très agressifs.


			[image: ] 2. Devant les pays :


			

			Exemple 	Japan (djeu-pan) is an important economic power.


			Le Japon est une puissance économique très importante.


			N.B.	Sauf pour certains pays avec des noms composés (cf. p. précédente).


			Exemples :	He lives in the United States.


			(Il vit aux États-Unis.)


				She works in the United Kingdom.


			(Elle travaille au Royaume-Uni.)


			

			[image: ] 3. Devant les langues :


			Exemples :	French is spoken in Tahiti. (On parle le français à Tahiti.)


			They speak English in Australia. (Ils parlent anglais en Australie.)


			

			[image: ] 4. Devant les repas :


			Exemple :	Breakfast is my favourite meal.


			Le petit-déjeuner est mon repas préféré.


			

			[image: ] 5. Devant les prénoms :


			Exemple :	John is coming over later. (John va passer tout à l’heure.)


			Alison is my best friend. (Alison est ma meilleure amie.)


			[image: ]To break = casser, to fast = jeûner, “breakfast” = dé-jeuner – manger après le jeûne de la nuit.


			…/…


			[image: ]

			Quelques astuces supplémentaires
She went to hospital (zéro déterminant). It is the hospital where she had her first baby. Elle est allée à l’hôpital (notion générale), à l’hôpital où elle a eu son premier bébé (un hôpital en particulier).
She’s at school (zéro déterminant). The school where I went as a child. Elle est à l’école (notion générale), l’école où j’allais quand j’étais enfant (une école en particulier).
I had dinner at a restaurant last night. (J’ai mangé/dîné au restaurant hier soir) – Not “I had dinner at the restaurant”. (Erreur récurrente).


			[image: ]Traduisez les phrases suivantes :


			

			1. Les chats sont des animaux très indépendants.


				 


			2. Nous allons manger du bœuf pour le déjeuner.


				 


			3. La France est un beau pays.                     	


			4. Sue va passer ses vacances en Suisse.


				 


			5. On parle anglais en Australie.                    	  


			6. Le dîner est servi à partir de 20 h 00. 


				 


			7. Le vin est consommé dans le monde entier.


				 


			8. Je vais en Allemagne l’été prochain.


				 


			9. Je ne parle pas espagnol.                     	


			10. Mark est un bon ami.                     	
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			…/…


			

			[image: ] 6. Les cas possessifs :


			Exemple :	His brother’s car was stolen. (On a volé la voiture de son frère.)


			Her rabbit’s cage was open. (La cage de son lapin était ouverte.)


			

			[image: ] 7. Les professions :


			Exemples :	Engineering is a well-paid profession.


			L’ingénierie est une profession très bien payée.


			Building is a lucrative industry.


			Le bâtiment est un secteur lucratif.


			Aussi quand le sujet de la phrase est un verbe en français, on va utiliser la forme en « ing » en anglais, par exemple :


			« Manger des fruits est bon pour la santé. »


			« Eating fruit is good for the health ».


			

			[image: ] 8. Les années :


			Exemples :	1976 was a wonderful year. (1976 était une année merveilleuse.)


			She was born in 1801. (eighteen « oh » one)


			Elle est née en 1801.


			

			[image: ] 9. Les noms indénombrables :


			Exemples :	Rice is a staple food in Asia. (éyjeu)


			Le riz est un aliment de base en Asie.


			Bread is a staple food in Europe.


			Le pain est un aliment de base en Europe.


			

			[image: ] 10. Les villes, les rues, les gares et les aéroports :


			Exemples :	Paddington Station is in the centre of London.


			La gare de Paddington est dans le centre de Londres.


			Heathrow is the largest airport in Europe. 


			Heathrow est le plus grand aéroport d’Europe.


			[image: ]

			Astuce supplémentaire : pour les sports, ne mettez pas « the ».
Par exemple, j’aime le tennis = I like tennis, il joue au football = he plays football, pour les instruments de musique mettez « the » : I play the guitar, etc.


			[image: ]Au début de l’histoire de Paddington Bear (livre et film), le nounours est perdu à la gare ferroviaire de Paddington à Londres, c’est pourquoi il se nomme ainsi.


			[image: ]Traduisez les phrases suivantes :


			

			1. On a volé le portefeuille de ma sœur.


				 


			2. Le lait est riche en calcium.


				 


			3. L’enseignement est un métier très enrichissant.


				 


			4. Je suis allé la chercher à Kings Cross (gare à Londres).


				 


			5. Je suis né en 1980.


				 


			6. Les fruits sont bons pour la santé.


				 


			7. J’ai lu le livre de sa mère.


				 


			8. 2020 est une année à oublier.


				 


			9. Le métier de soignant est très mal payé.
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Les déterminants ● A or an, this, that, these, and those


			 


[image: ]➟ Le déterminant indéfini « a » est utilisé comme « un » ou « une » en français.


			

			Exemples :	a bridge, a person, etc.


			➟ Le déterminant indéfini « an » souvent prononcé (eun), est utilisé devant un nom ou un adjectif qui commence par une voyelle.


			Exemples :	an apple, an interesting person.


			Il est à noter que les noms/adjectifs qui commencent par la lettre « u » peuvent être précédés par « an » quand le mot commence par un « u » qui est prononcé « eu » et par « a » quand le « u » est prononcé « you ».


			Exemples :	an umbrella – an appetizing dish.


			mais :


			a unicorn – a useful instrument, exception : an unusual place.


			[image: ]

			Astuce supplémentaire : en anglais, il faut placer « a » ou « an » devant les métiers.
Par exemple : she is a teacher ; he is an engineer.


			[image: ]

			This, these et that, those


			➟ On utilise « this » devant un nom qui est, soit, près de la personne qui parle, soit qui est proche dans le temps.


			Exemples :	this pen (le stylo que l’on tient dans sa main – ce stylo)


			this year (l’année qui est en cours – cette année).


			➟ On utilise « that » pour désigner quelque chose qui se situe à une distance de celui qui parle ou bien qui n’est pas proche dans le temps.


			Exemples :	that pen (le stylo se trouve sur une autre table – ce stylo-là)


			et


			that year was the best year of my life (il s’agit d’une autre année – pas l’année en cours).


			➟ These et those – sont tout simplement à utiliser dans les mêmes conditions mais pour des noms pluriels.


			Exemples :	these pens (des stylos près de la personne qui parle)


			those pens (des stylos loin de la personne qui parle)


			these years of economic crisis (en cours)


			those were the best years of my life (des années passées).


			[image: ]Corrigez les phrases suivantes, récrivez la phrase :


			

			1. She works in a office.                     	


			2. He is studying at an university. 


				 


			3. She is eating a apple.                     	


			4. These is my book.                     	


			5. Look at this person over there. 


				 


			6. He is doctor.                     	


			7. She is engineer.                     	


			8. These keys on the other table are mine. 


				 


			9. What makes you say this?                     	


			10. Those are awfully bad news.                     	


			11. An useful device.                     	


			12. This year was the best year of my life.
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Les déterminants possessifs ● My, your, his, her, its, our, their


 


			[image: ]

			Pour faire simple (et comme les noms sont tous neutres) :


			➟ « My » remplace mon, ma, mes devant un nom.


			Exemples :	my pen (mon stylo), my house (ma maison), my friends (mes amis).


			➟ « Your » remplace ton, ta, tes et votre/vos.


			Exemples :	your pen (ton/votre stylo), your house (ta/votre maison), your friends (tes/vos amis).


			➟ « His » remplace son, sa, ses, quand la personne concernée est masculine.


			Exemples :	his pen (le stylo appartient à Tom par exemple), his house (la maison appartient à Tom par exemple), his friends (ce sont des amis de Tom).


			➟ « Her » remplace son, sa, ses, quand la personne concernée est féminine.


			Exemples :	her pen (le stylo appartient à Julie par exemple), her house (la maison appartient à Julie par exemple), her friends (ce sont des amis de Julie).


			➟ « Its » remplace son, sa, ses, quand il s’agit d’un objet.


			Exemples :	its life (sa vie), its habitat (son habitat), its members (ses membres/adhérents).


			➟ « Our » remplace notre/nos.


			Exemples :	our family (notre famille), our boat (notre bateau), our friends (nos amis).
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